

Informations de la semaine du 5 au 10 décembre

Catéchisme : De 16h30 à 18h : Mardi à Vauxrenard et Juliéna, Jeudi à Villié-Morgon, Vendredi à Corcelles / De 10h30 à 12h, Mercredi à Fleurie

Lundi 5 <i>De la fête</i>	St Nicolas	10h	Pas de Messe Chapelet pour la France et la paroisse à Marchamp
	La Trinité	18h 17h30 20h	Messe à l'oratoire de la cure de Villié Temps de prières à la crèche de Chiroubles EAP à la cure de Villié-Morgon
Mardi 6 <i>De la fête</i>	St Nicolas		Pas de Messe
	La Trinité	7h 20h	Messe « Rorate » à Fleurie, à la seule lumière des cierges Groupe biblique à Chénas
Mercredi 7 <i>St Ambroise</i>	St Nicolas	9h30 10h-18h	Messe à Beaujeu Adoration à l'église de Beaujeu
	La Trinité	14h30 19h45	Messe du MCR à l'oratoire de la cure, suivie de la réunion : « Que ton règne vienne », chap 2 Femmes adoratrices à l'oratoire de la cure de Villié
Jeudi 8 <i>Immaculée Conception</i>	St Nicolas	19h	Messe à l'église de Beaujeu
	La Trinité	10h 17h 17h40 19h	Messe à l'église de Villié-Morgon Accueil et goûter pour les enfants à l'église de Fleurie Procession jusqu'à la Madone & vin chaud Messe à l'église de Fleurie & vin chaud
Vendredi 9 <i>De la fête</i>	St Nicolas	15h	Messe en Ehpad
	La Trinité	9h 7h-18h 17h	Messe à Vauxrenard Adoration à l'oratoire de la cure de Villié-Morgon Aumônerie collège suivie du ciné-club à la cure de Villié-Morgon : « Les enfants du marais »
Samedi 10 <i>De la fête</i>	St Nicolas	9h	Messe à l'oratoire de la cure de Beaujeu
	La Trinité	9h00 9h45	Messe à St Joseph Répétition des servants d'Autel à St Joseph (jusqu'à 11h)

Dimanche 11 Décembre : 3e Dimanche de l'Avent

Lectures **Is 35, 1-6a.10** **Jc 5, 7-10** **Mt 11, 2-11**
Psaume 68 « Viens, Seigneur, et sauve-nous ! »
Acclamation « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? »

Samedi 10	St Nicolas de B	18h30	Messe anticipée à Quincié en Beaujolais
	La Trinité en B	18h30	Messe anticipée à Jullié
Dimanche 11	St Nicolas de B	9h45 10h30	Chapelet à l'église de Beaujeu Messe à Beaujeu
	La Trinité en B	8h30 10h30	Messe à St Joseph <i>selon le missel de St Jean XXIII</i> Messe à Fleurie , <i>Remise d'écharpe de Léo KOLODZIEJCZYK, & Lucile et Clémence FOURNEAU</i>



PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliéna - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon

Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon ; 04 74 04 23 46

Permanences du lundi au vendredi de 9h30 à 11h30-Secrétariat du lundi au jeudi de 13h30 à 17h

69lteb@gmail.com ; <http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr/>

Curé : **abbé Timothée PATTYN** ; abbepattyn@gmail.com ; 06 60 77 87 19

Dimanche 4 Décembre : 2ème Dimanche de l'Avent

Lectures **Is 11, 1-10** **Rm 15, 4-9** **Evangile : Mt 3, 1-12**
Psaume 68 « En ces jours-là, fleurira la justice, grande paix jusqu'à la fin des temps. »
Acclamation « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche »

Samedi 3	St Nicolas de B	18h30	Messe anticipée à la crypte de Régnié-Durette
	La Trinité en B	18h30	Messe anticipée à Lancié
Dimanche 4	St Nicolas de B	9h45 10h30	Chapelet à l'église de Beaujeu pour les Défunts de la Paroisse Messe à Beaujeu
	La Trinité en B	8h30 10h30	Messe à St Joseph <i>selon le missel de St Jean XXIII</i> Messe à Fleurie

Mot du curé « O Vierge Immaculée, Océan de tendresse »

Que signifie ces mots un peu complexes et mystérieux : « Immaculée-Conception », et pourquoi sont-ils attribués à la Sainte-Vierge Marie, et non pas à Jésus ?

Il est déjà important de comprendre que ces deux réalités, Marie et Jésus, sont intimement liées, d'abord par la maternité et la filiation qui les unissent, puis surtout par leurs personnes qui se complètent, et contribuent à la mission du Salut.

Si Jésus est le Fils Eternel du Père -le Verbe de Dieu, Il est aussi le Fils de l'Homme, qui reçoit toute son humanité par sa Mère, la Vierge Marie.

Il n'a pas pu s'incarner sans la Sainte Vierge Marie, et Il n'aurait pu sauver l'humanité du péché, sans le « Fiat », le « Oui » - simple et puissant - de Notre-Dame.

Aussi, si le Verbe de Dieu - sans péché - vient nous sauver du péché, il était bon et convenable que sa Mère, celle qui va le porter, soit aussi sans péché.

La trace du péché ne peut non plus avoir de trace en elle : elle est donc exempte de toute faute, de toute souillure, et le péché n'a pas de prise sur elle. Elle est l'écrin parfait, préparé par Dieu Lui-même en la personne du Saint-Esprit, qui peut recevoir ce Fils et Le donner à l'humanité sans déshonneur.

Elle a été voulue pour cela : elle est pleine de grâces en vue de cette mission, pour être cet écrin. Mais elle participe aussi à la vie de Jésus, jusqu'à la Pentecôte même, dans les détails comme dans le cœur du Salut.

Dans ce plan du Salut, dans cette intimité de la Ste Famille, elle a été destinée à nous suivre de près chaque jour, et à nous approcher de cette intimité avec Dieu. Elle nous aime et nous rapproche de l'amour de Dieu. Aussi, elle qui est - par comparaison - toute lumière, car elle a porté Jésus qui est la lumière du Monde, elle veut nous plonger dans la lumière : prions-la !

Abbé Timothée

La fête de l'Immaculée Conception



La célébration de l'Immaculée Conception de la Vierge Marie nous rappelle la destinée unique de cette femme juive, choisie par Dieu. Pour la foi chrétienne, Marie est indissociable de l'enfant qu'elle a porté,

Jésus, en qui s'est totalement manifesté le Dieu vivant. Elle est appelée, depuis le concile d'Éphèse en 431, «Mère de Dieu».

Le dogme de l'Immaculée Conception a été proclamé par Pie IX en 1854.

Cette fête est célébrée le 8 décembre. Ce dogme signifie que Marie est née préservée du péché originel.

Il est l'aboutissement d'un long processus de réflexion théologique sur la divinité du Christ. Le Concile d'Éphèse, en affirmant que Jésus était pleinement homme et pleinement Dieu, a posé pour la première fois la question du statut de Marie, qui reçut le titre de **Mère de Dieu**. Par la suite, une thèse fut acceptée : pour abriter Jésus en son sein, **Marie ne pouvait qu'être pure de tout péché** (1453 - Concile de Bâle).

En 1858, les mots de la Vierge de Lourdes à Bernadette Soubirous : "Je suis l'Immaculée Conception", ont été reçus comme une confirmation de la doctrine. Parmi les chrétiens, seuls les catholiques reconnaissent le dogme de l'Immaculée Conception.

Plutôt que de nous éloigner de Marie, il nous invite à être comme elle **dans une disponibi-**

lité totale vis-à-vis du projet de Dieu.

Quand on dit que Marie est conçue sans péché, cela veut dire que dès le début, elle est dans la clarté totale. Elle est dans une disponibilité totale, une terre vierge sur laquelle Dieu peut écrire son projet.

Marie, telle que les Évangiles la présentent et telle que la foi de l'Église la comprend, nous montre ce que devient un être quand il se laisse toucher intégralement par l'Évangile. Et nous rencontrons des gens qui vivent de



cette clarté totale, et qui sont en très grande proximité avec Marie.

Au jour le jour, il faut faire comme Marie : être disponible à une parole qui vient de Dieu. Ce n'est pas de nous que viendra la transfor-

mation, c'est d'une parole entendue, que nous laisserons irriguer notre vie.

Quand nous laissons toutes ces paroles imprégner notre cœur, elles bouleversent notre vie et petit à petit la rapprochent de Dieu. C'est cela que Marie a vécu, cette proximité infinie. C'est pourquoi elle nous est présentée comme un modèle.

Marie dans l'Évangile nous montre que c'est possible, concrètement possible. Vous et moi, touchés par l'Évangile, pouvons rayonner de l'Évangile. Alors on pourra dire un jour de nous aussi : « En eux le Verbe s'est fait chair », « la Parole de Dieu a pris corps ».

Source : La Croix **Marie Noëlle de Quillacq**

- EN BREF -



Messes « Rorate »

Isaïe a prophétisé : « le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière »... Pour entrer mystérieusement dans ce temps de l'Avent, entre ténèbres et lumières, 4 Messes dites « rorate » (tombez comme une rosée), seront célébrées pendant l'Avent ; elles seront éclairées uniquement aux lueurs des cierges et des lumignons... Venez ! Osez !

« Mardi 6 décembre à 7h à Fleurie

« Jeudi 15 décembre à 7h à Villié

« Mardi 20 décembre à 18h à Saint Joseph

Garde d'honneur du cœur de Jésus



Offrir une heure de sa journée, en compagnie des personnes du Ciel qui contemplent Dieu, pour s'unir au cœur de Jésus, cela s'appelle l'archiconfrérie de la garde d'honneur.

Pendant cette heure, de là où on est, on fait

ses tâches quotidiennes en s'unissant à Jésus. Vous pouvez vous inscrire dès maintenant, afin de débuter aussitôt : 06 60 77 87 19



Nous les avons confiés à la Miséricorde de Dieu

* Colette BUCHET, le 30 novembre à Juliéas

* Jean PEYTEL, le 1er décembre à Juliéas

* Arlette PAVIOT, le 2 décembre à Chiroubles

Les intentions de Messes

Vendredi 2 à 9h à Vauxrenard
Pierre et Annette VIEUX-ROCHAS

Dimanche 4 à 10h30 à Fleurie
Pierre PIRON et sa famille ; Paulette PETIT

Mardi 6 à 7h à Fleurie
André CLUSAN

Jeudi 8 à 10h00 à Villié-Morgon
André ROCHETTE et sa maman Colette
Famille GRILLET- CHAZOT

à 19h00 à l'église de Fleurie
Hubert et Madeleine VIAL et leurs familles

Samedi 10 à 18h30 à Jullié
Paul AUDRAS, rct dcd ; Colette BUCHET rct dcd

Dimanche 11 à 10h30 à Fleurie
Paul et Nicole de SERRES, leur fils Arnaud et leur gendre Patrick HERAUD ; Noël SORNAY, 20ème anniversaire

Chemin de Crèches

Dans chaque église, vous pouvez aller prier devant la crèche, décorer le sapin en y accrochant un ruban, déposer une intention sur une étoile.



TEMPS DE PRIERES

Chiroubles / Lundi 5 décembre à 17h30

Juliéas /

Samedi 3 et 17 décembre à 11h
Samedi 10 décembre à 17h

Fleurie /

Mercredis 7 et 14 décembre à 10h30

Villié-Morgon / Tous les jeudis à 16h30

Rejoignez nombreux ces temps de prière, avec des proches..